



盛り上がったダンス発表会・球技大会

10月31日(木)4時間目にダンス発表会、5・6時間目に球技大会が行われました。ダンス発表会では各クラス2チームに分かれて、それぞれの学年に課されたダンスを披露していました。キレッキレの動きで踊る様子は、普段あまり見られない一面でもあり、そんな姿が見られてとても良かったです。そして、最後にアンコールということで学年全員で踊りました。

また、5,6時間目の球技大会は、ドッジボールでした。クラス対抗のトーナメント形式で競い合いました。2年生は男子各クラスそれぞれ1チームですが、女子は人数が少ないため、学年で1チームとして参加しました。結果は、男子は1組が5位、2組が3位、女子は優勝でした。勝ち負けではなく、みんな楽しそうにプレーしていることがとても良かったです。特に試合前に円陣を組んで声をかけ合っている場面がとても印象的でした。そして何よりも負けても勝った相手に拍手をする姿や、自分たちの試合でないときに友達の応援をする姿が見られて、とてもうれしい気持ちになりました。



ダンス発表会の動画を下記の URL または QR コードから御覧になれます (11月11日まで)。



来週の予定

日	曜日	学校行事	給食	部活	完全下校
11/4	月	振替休日	—	—	—
5	火	・健康を考える学活(1限) ・6限授業 ・部活なし	○	—	16:00
6	水	・フッ化物洗口	○	○	16:50
7	木	・全校朝会 ・週の振り返り ・アディショナルタイム ・メディアコントロールウェーク ・人権講話会(3,4限)	○	—	16:40
8	金	・県駅伝大会	○	○	16:50
9	土	土日の部活動は、各部の予定表を御確認ください。			
10	日				